

みやびの杜便り 6月号



令和7年5月31日発行

梅雨に入ったものの、カラッと晴れている日もあり、例年よりも戸外での遊びを楽しめているなど感じています。一方で発熱・咳等体調を崩している子どもも多くなって、心配しています。個々の様子を見ながら天気と体調に合わせた活動を行っていきたいと思います。ご家庭で「いつもと違うな」と感じたときには、朝の登園時やコドモンにて保育者へお伝えください。

気温が高くなってくると思いますが、部屋の温度調整やシャワー等で快適に過ごせるように工夫していきながら、今月も元気に過ごしていきたいと思っています。

「育ち」発見♡

「栽培活動、始まってます！！」

3歳児 まんた組 5歳児 大きいくじら組



クラスが落ち着いて、各クラスごとの活動の展開がみられています。

3歳児まんた組は「枝豆」、5歳児おおいくじら組は個人ポットで「朝顔」の栽培を始めました。まんた組の枝豆は、苗を植えて、みんなで水かけをしていると、数日で実がなり、大きくなってきました！大きいくじら組は個人のポットを使って、朝顔の種をまきました。丁寧に種を埋めて、水をかけ、今発芽を待っているところです。枝豆と朝顔の生長を楽しみに、毎日ベランダを覗いている姿がとてもかわいいです。

今年も、ジミー入口のみやび菜園でボランティアのSさんにお手伝いしていただきながら育てている野菜の収穫も始まっています。今年はセグロウリミバエ緊急防除の関係で、栽培できるものが限られてきますが、子どもたちと野菜等をそだて、それを頂いたり、花の生長を楽しみにする経験をしていきたいと思っています。

社会福祉法人雅福社会

教育・保育理念「愛の空間で心身ともに豊かに、みやびやかに育つ」

法人理念 1, 生命の尊厳と人間愛を基本に子どもに奉仕

2, 子どもの最善の利益と、質の高い教育保育の提供

3, 地域との連携を図り、社会貢献

4, 感謝と支え合いを礎に、職員の幸福を目指す法人運営

気を付けよう！夏場のお弁当作り



これからの季節、食中毒に注意が必要になってきます。月に一度のお弁当は子どもたちもとても楽しみにしている日！夏場のお弁当作りのポイントを押さえて、お弁当会を楽しみましょう！

◎お弁当箱は清潔なものを使いましょう

・洗うときは部品を取り外し、隅々まで洗い、十分に乾かしましょう。



◎おにぎりを作る時は、ラップやビニール袋を使いましょう

・手の皮膚や傷口、手荒れ部分は食中毒を起こす細菌を保菌しています。

◎しっかり加熱しましょう

・おかずはしっかり中心部まで加熱することが大切です。火を通さなくても食べられるハムやかまぼこも、できるだけ加熱調理するようにしましょう。

◎詰めるときはおかずの水分や汁気をしっかり切りましょう

・水分が多いと細菌が増えやすくなります。他の食品に細菌が移るのを防ぐために、仕切りカップなどを活用しましょう。

◎十分に冷まして、清潔な箸で詰めましょう

・ごはんやおかずを十分に冷ましてから、清潔な箸で詰めましょう。



◎保冷材や保冷バックを利用しましょう

・なるべく涼しいところに保管して、早めに食べるようにしましょう。

※保育園内では、クーラーをつけた部屋の中で保管していますが、保冷材等の活用をお願いします。



安全上のお願い

お知らせとお願い

①ミニトマト・ブドウ・丸いチーズ等のどに詰まる可能性のあるものは、必ずカットしてから入れてください。

②ピックは危険につながる場合もあるため、使用を控えてください。

③デザートにゼリーを入れるときは、ミニカップではないものにするか、デザート容器に入れて持たせてください。

★より良い教育保育のために、園に対するご意見・ご要望がありましたらどうぞお寄せください。なお、5月は園に対するご意見はありませんでした。

★いつも第三土曜日の午後を職員会議や研修、教材準備、書類作成の時間に充てさせていただき、ありがとうございます。6月21日(土)は保育参観日となっております。日頃子ども達がどのような部屋で保育者とどのように過ごしているのかを見ていただくチャンスです。また、昨年開催して好評だった、救命救急講習会も開催します。後日別紙でご案内します。是非ご参加ください。

★年間行事予定の11月15日予定の親子レクを22日土曜日に変更させていただきます。ご確認、よろしくお願ひいたします。